

Was heisst "aktive Dokumentation"?

Autor(en): **Boesch, Max**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Nachrichten / Vereinigung Schweizerischer Bibliothekare,
Schweizerische Vereinigung für Dokumentation = Nouvelles /
Association des Bibliothécaires Suisses, Association Suisse de
Documentation**

Band (Jahr): **49 (1973)**

Heft 2

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-771074>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Nachrichten Nouvelles Notizie

1973/2

Was heißt «aktive Dokumentation»?

*2. Informationstagung der Schweizerischen Vereinigung für Dokumentation,
Region Bern, am 28. März 1973 in der
Eidg. Drucksachen- und Materialzentrale in Bern*

Bei einer Beteiligung von über 60 Teilnehmern fand am 28. März 1973 die zweite Informationstagung der Regionalgruppe Bern der Schweizerischen Vereinigung für Dokumentation statt. Der Morgen war drei Vorträgen über aktuelle Dokumentationsprobleme gewidmet, während am Nachmittag in vier Gruppen Demonstrationen über den Einsatz von verschiedenen technischen Hilfsmitteln für die aktive Dokumentation, wie Mikrofilm, Druckverfahren und Kopienherstellung stattfanden. Ein gemeinsames Mittagessen gestattete den Teilnehmern, den individuellen Gedankenaustausch zu pflegen. Wir hoffen, den Lesern der VSB/SVD-Nachrichten durch den Abdruck der gehaltenen Vorträge ebenfalls einen Einblick in die Probleme der Aktiven Dokumentation geben zu können. Der Tagungsleiter: Max Boesch

Dokumentation als Werkzeug der Zukunftsbetrachtung

von Professor Dr. *Franz Aebi*, Chef Fachstellen und Forschung GRD, Thun

Einleitung

Wenn wir die Verbindung der zwei Begriffe «Dokumentation» und «Zukunft» zum Thema eines Vortrages machen, so könnten sich mindestens 3 Fragestellungen zur Behandlung anbieten: